NOTA DE PRENSA

Vía Burgalesa cree «imprescindible» un «plan estratégico global industrial y empresarial para Burgos» liderado por el Ayuntamiento, que sea motor de la industria y las infraestructuras.

La formación burgalesista pide al Consistorio que cuente con todo el tejido social y empresarial para impulsar los sectores estratégicos en los que Burgos es líder y potenciar otras infraestructuras como el Parque Tecnológico y la oficina de Promueve.

Vía Burgalesa (VB) reclama al Ayuntamiento de Burgos que «lidere como lobby los intereses de Burgos» y para su definición y desarrollo «deben estar presentes todos los actores necesarios». Entiende que debe haber empresarios de todos los sectores, asociaciones y federaciones empresariales e industriales, Universidad, colegios oficiales, institutos, centros tecnológicos, Ayuntamiento y ciudadanía y Diputación.

Ese plan debe marcar «las líneas maestras, planteamiento y desarrollo» y debe buscar como objetivo principal «consolidar a Burgos como ciudad puntera en tecnología de la automoción, tecnología industrial y empresarial, sector agroalimentario, e industria del hidrógeno».

VB ve con «optimismo» que la concejalía de Industria del Ayuntamiento de Burgos haya anunciado su intención de «atraer empresas tecnológicas en coordinación con la Cámara de Comercio y la FAE». VB ve una oportunidad para conseguir inversiones en «hidrógeno verde». La formación burgalesista apoya «toda iniciativa que conlleve el crecimiento empresarial e industrial que se realice en Burgos».

Promueve

VB entiende que Promueve es una oficina «desaprovechada por la ciudad» y es necesario «darlo un impulso decidido». La formación burgalesista está convencida de que no sólo es necesaria una promoción de suelo industrial, sino que es necesario «formar el mejor equipo posible de captación de empresas». Y es un objetivo prioritario atraer el personal cualificado necesario para lograr este fin.

Para VB es «imprescindible» realizar una amplia campaña de presencia en ámbitos nacionales e internacionales, que se concrete en «un plan de captación y asistiendo a ferias de inversiones y a otros sitios específicos, buscando inversores»

Para la formación burgalesista también apuesta por «redefinir juntamente con los municipios del entorno, alfoz, un plan de ordenación de terrenos para implantación de industrias y empresas (metropolitano) y consolidar el suelo existente en el área municipal de Burgos». En esta área están, entre otros, el Sector S-22, las parcelas industriales cercanas al Aeropuerto y el Monte de la Abadesa....

Con respecto al parque tecnológico es fundamental "que finalice su ejecución y puesta en servicio, con el fin de establecer convenios con la Junta de Castilla y León y empresas para su implantación y desarrollo». El CAE es otro punto industrial necesario que se active de manera urgente". Desde Vía Burgalesa, quieren tender la mano a las entidades que se lo solicite, ofreciendo su ayuda